

## Annonce des résultats de l'observation de la nouvelle lune du mois béni du Ramadan pour l'année 1447 de l'Hégire

(Traduit)

Bismillahi Ar-Rahman Ar-Raheem, que la paix et les bénédictions soient sur le Messager d'Allah, sur sa famille, ses compagnons et ceux qui le soutiennent.,

Al-Bukhari a rapporté dans son Sahih, par l'intermédiaire de Muhammad ibn Ziyad, qui a dit : J'ai entendu Abu Hurayrah (qu'Allah l'agrée) dire : Le Prophète (saw) a dit, ou il a dit : Abu al-Qasim, que la paix et les bénédictions d'Allah soient sur lui et sa famille, a dit : «صُومُوا لِرُؤْيَاٰتِهِ وَأَفْطِرُوا لِرُؤْيَاٰتِهِ، فَإِنْ غَبَّ عَلَيْهِمْ فَأَكْمِلُوا عَدَّهُ» «Jeûnez à sa vue et rompez le jeûne à sa vue ; et s'il vous est caché, alors complétez le nombre de jours du mois de Sha'ban à trente. »

En conséquence, et après avoir enquêté sur la nouvelle lune du mois béni du Ramadan en cette veille, la veille du mercredi, l'observation de la nouvelle lune a été établie comme une observation valide selon la charia, et ce dans certains pays musulmans. En conséquence, demain, mercredi, est le premier jour du mois béni du Ramadan pour cette année 1447 AH.

À cette occasion, je transmets mes félicitations, ainsi que celles du chef du Bureau central des médias du Hizb ut Tahrir et de tous ceux qui y travaillent, à l'émir du Hizb ut Tahrir, l'éminent érudit Ata Bin Khalil Abu al-Rashtah, en demandant à Allah Tout-Puissant de lui accorder la nousra (victoire) et de nous accorder la victoire et le pouvoir par son intermédiaire, afin que nous puissions lui prêter allégeance (bay'a) en tant que Calife des musulmans, le plus tôt possible.

De même, Hizb ut Tahrir, avec son émir et ses Shabab (hommes et femmes) à travers le monde, supplie humblement Allah Tout-Puissant avec la plus sincère supplication pour que le mois de Ramadan de cette année soit un mois de bonté, de bénédiction et de miséricorde, et qu'il ne s'achève pas sans qu'Allah ait accordé à la Oumma islamique la victoire et le pouvoir. Nous Lui demandons également (swt) d'envoyer Sa tranquillité sur ceux qui ont été laissés dormir à même le sol, privés de chaleur et de nourriture, afin qu'ils puissent se venger de ceux qui les ont trahis. En effet, Il est Celui qui entend les supplications.

Le Ramadan arrive cette année alors que la Oumma se trouve à un nouveau tournant : d'un côté, elle est confrontée aux braises des conditions coloniales et aux épines de la trahison des dirigeants, et de l'autre, les nouvelles conditions mondiales, en particulier les conflits de l'Occident colonial kafir (mécréant), ont ouvert de nouvelles opportunités qui, si elles sont saisies, permettraient à la Oumma islamique de se relever en un temps record.

Le système politique, sécuritaire et économique occidental a été mis à nu face à l'escalade des crises. L'enlèvement du président du Venezuela, les crimes commis par l'entité juive dans les pays musulmans, l'arrogance de la néo-Amérique et la révélation de la réalité des organisations internationales, qui ne sont que des outils du colonialisme et qui, une fois leur utilité expirée, ont été abandonnées avec leurs faux principes en un clin d'œil, tous ces événements ouvrent davantage de portes à la Oumma islamique pour se libérer de la prison de Sykes-Picot que le colonialisme lui a imposée.

Cependant, ce dont la Oumma doit se méfier aujourd'hui, c'est la nouvelle campagne de tromperie et de désinformation. Contrairement à toutes les estimations superficielles qui remplissent les écrans des médias officiels, la menace militaire n'est plus la plus grande menace pour la Oumma islamique. L'Afghanistan, l'Irak, la Syrie et Gaza témoignent de la résilience de la Oumma islamique, qui ne peut être frappée d'un coup décisif même si les guerres contre elle se prolongent. Le plus grand danger qui pèse aujourd'hui sur la Oumma islamique est plutôt la bombe de mensonges que les dirigeants perfides tentent de lancer sur l'opinion publique et dans l'esprit des penseurs et des influenceurs parmi les personnes sincères de la Oumma islamique. Les dirigeants perfides et les ruwaybidah (dirigeants incomptables et serviles) qui les entourent, parmi les écrivains à la solde et autres désespérés, tentent de promouvoir des idées de défaite et de retraite à travers une philosophie de concepts de capitulation et la justification de la servilité des dirigeants perfides devant l'Occident colonial mécréant sous prétexte d'intelligence et de manœuvres. Ainsi, la menace militaire n'est plus la principale menace pour la Oumma islamique. La principale menace est plutôt que la

Oumma croit au faux récit selon lequel elle est une Oumma faible et incapable, et que le moment n'est pas encore venu pour elle de se débarrasser de la poussière du colonialisme.

La vérité est que les musulmans sont forts s'ils se rallient derrière un leadership unique, sincère et conscient ; car ils possèdent suffisamment de préparation, de détermination et de résolution pour imposer la réalité qu'ils souhaitent à leur ennemi plus rapidement que celui-ci ne peut y faire face. Nous avons vu cela se produire au cours des dernières décennies, chaque fois que la Oumma a surpris son ennemi et lancé une action sincère sur son territoire. Si, lorsqu'elle a mené ces actions surprises, elle avait disposé d'un élément permettant d'organiser ses capacités et de concentrer ses forces, elle aurait pu en récolter les fruits et en tirer profit de manière productive.

C'est là qu'intervient le rôle du Califat. Le Califat est, pour la Oumma islamique, le seul système politique et administratif capable d'organiser et d'activer ses capacités. Ainsi, lorsque les musulmans avaient un Califat, leur nombre avait un impact efficace et ils constituaient une force avec laquelle il fallait compter. Leur distinction civilisationnelle et leurs travaux civils ont eu des résultats mondiaux qui se poursuivent encore aujourd'hui. Tout au long de l'histoire musulmane, l'État du Califat, avec son calife et ses armées massives, était prêt à frapper quiconque Satan murmurait à l'oreille que les musulmans étaient une proie facile pour les cupides. En effet, parmi ces cupides se trouvaient ceux que le Califat a rayés de l'existence, ne laissant qu'une trace après avoir été vus.

Quant aux dirigeants Ruwaybidah assis sur les trônes des accords Sykes -Picot, portant le masque d'une fausse souveraineté pour tromper leurs peuples afin de les empêcher de s'unir au reste des peuples de la Oumma islamique, voici leur état dans les forums internationaux, comme celui qui s'accroupit à côté de son maître aux tables de la prise de décision politique mondiale, attendant ses ordres pour les exécuter, qui sont souvent des décisions horribles contre les peuples musulmans.

C'est pourquoi, en ce mois béni, nous appelons tous les musulmans à faire du Ramadan de cette année, au-delà d'un mois de jeûne, de Coran, de prières nocturnes et de charité, un mois de contemplation, de réflexion, de perspicacité et de reconsideration du Califat, et de la manière dont il s'inscrit dans la méthode de la prophétie et constitue une obligation qu'il n'est pas permis de retarder. Et que le mois ne s'achève pas sans qu'ils aient placé leurs mains entre celles des Shabab du Hizb ut Tahrir, afin qu'Allah nous accorde, à nous et à eux, le succès vers une victoire proche, grâce à laquelle nous établirons le deuxième Khilafah Rashidah (Califat bien guidé) selon la méthode de la prophétie. Allah Tout-Puissant a dit: **وَحَرَضَ الْمُؤْمِنِينَ عَسَىَ اللَّهُ أَنْ يَكْفُرَ بِأَسَاسِ الدِّينِ كُفَّرُواْ وَاللَّهُ أَسْدُ أَسْدَ تَكْبِيلًا** “et incite les croyants (au combat) Allah arrêtera certes la violence des mécréants. Allah est plus redoutable en force et plus sévère en punition.” [Sourate An-Nisa: 84].

Nous appelons également ceux qui travaillent dans les médias, les sites web et les plateformes parmi les faiseurs d'opinion publique à suivre les activités que Hizb ut Tahrir mènera tout au long du mois béni du Ramadan à travers le monde, et à contribuer à les diffuser et à y appeler. Nous leur rappelons que les membres de Hizb ut Tahrir ont la responsabilité de veiller à l'opinion publique, d'offrir des conseils et d'orienter les sentiments des musulmans et leur regard vers les questions vitales, et qu'il n'y a aujourd'hui aucune question plus importante pour les musulmans que celle de l'établissement du deuxième Khilafah Rashidah selon la méthode de la prophétie. Ne manquez pas l'occasion de contribuer à l'accomplissement de cette grande obligation, car Allah nous interrogera sur ce qu'il nous a confié. Il (swt) a dit: **وَقِفُّوْهُمْ إِنَّهُمْ مَسْئُولُونَ** “Et arrêtez-les ; en effet, ils seront interrogés.” [Sourate As-Saffat: 24].

Que votre mois soit béni. Wasalaamu Alaikum wa Rahmatullahi wa Barakatahu.

La veille du mercredi marque le premier jour du mois béni du Ramadan, pour l'année 1447 du calendrier hégirien.

Ingénieur Salah Eddin Adadah

Directeur du Bureau central des médias

du Hizb ut Tahrir

